

Weltcup Houffalize

Dieses Wochenende findet in Houffalize der zweite Weltcup statt. Ich werde versuchen auch daran teilzunehmen...!

Heute Donnerstag reise ich seit langem wieder mal an ein Rennen. Es geht nach Belgien. Nach der langen Verletzungspause und neuem Aufbau versuche ich in Houffalize am Start zu stehen. Es braucht jedoch einige Bedingungen, die für mich stimmen müssen. Einerseits muss ich mich auf der Strecke wohl und sicher fühlen, damit ich keine Fahrfehler begehe, damit ich nicht stürze. Andererseits muss es trocken sein, sonst wird es zu rutschig und es ist ein zu hohes Risiko, weil mein rechtes Bein halt immer noch nicht so ist wie vorher, verminderte Stabilität und längeres Reaktionsvermögen. Ich hoffe ich kann euch am Montag von einem erfolgreichen Rennen berichten.

Veröffentlicht am:

08:29:32 29.04.2010 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)